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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыр доставят 40 тыс. тонн угля и 10 тыс. тонн ГСМ в текущем году 
Таймыр получит партию топлива в 40 тыс. тонн каменного угля и 10 тыс. тонн горюче-

смазочных материалов (ГСМ) в рамках Северного завоза в нынешнем году. Из них 27,8 тыс. 
тонн угля пойдут на нужды населения, социальных и бюджетных учреждений, остальные 12,5 
тыс. тонн - предприятий теплоэнергетики - им же будет направлена партия ГСМ. Об этом 
сообщила пресс-служба администрации Таймырского района. 

"В рамках Северного завоза в населенные пункты муниципального района планируется 
поставить 27 тыс. 800 тонн каменного угля для нужд населения и учреждений бюджетной и 
социальной сферы. Для теплоэлектроснабжающих предприятий поселков будет завезено 12 
тыс. 500 тонн каменного угля и 10 тыс. 200 тонн горюче-смазочных материалов - дизельное 
топливо, сырая нефть, моторные масла", - говорится в сообщении. Для жителей, ведущих 
кочевой образ жизни, завезут 79 тонн осветительного керосина. 

По словам замглавы района Сергея Шаронова, в этом году был сокращен объем 
поставок дизельного топлива. Это стало возможным благодаря модернизации 
электростанции в селе Хатанга, которую перевели на более дешевый вид топлива - сырую 
нефть. Для ее нужд будет завезено 2,7 тыс. тонн сырой нефти. 

Завоз топлива на Таймыр начинается в середине июня, и завершается в октябре. В 2016 
году на Таймыр в рамках северного завоза было доставлено 55,1 тыс. тонн топлива. 

ТАСС 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинка примет первый международный турнир по керлингу за полярным кругом 
 Город Дудинка Красноярского края примет самый северный международный турнир в 
истории керлинга. Соревнования пройдут с 19 по 21 мая. 
 «Восемь сильнейших команд Арктических государств — стран, расположенных на 69-й 
параллели, — сразятся за призовой фонд в $100 000 и кубок первого заполярного турнира по 
керлингу.  
 Организаторами мероприятия выступают ассоциация «Новая лига» и Федерация 
керлинга России при поддержке Министерства спорта Российской Федерации и ГМК 
«Норильский никель», — сообщается в пресс-релизе соревнований. 
 Отмечается, что отдельно к участию была приглашена сборная Швейцарии — одна из 
сильнейших и титулованных мировых команд. Кроме нее в соревнованиях принимают участие 
две команды из России (призеры чемпионата мира по керлингу 2017 года), коллективы из 
Канады и Швеции (призеры Олимпийских игр – 2014 ), а также сборные из США и Финляндии 
— неоднократные участники мировых первенств. 

«Газета» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Стройотряды Северо-Кавказского горно-металлургического института отправляются в 
Норильск.  

12 мая во Владикавказе их будут торжественно провожать на центральной площади 
вуза. Как сообщает пресс-служба комитета по делам молодежи Республики Северная Осетия, 
в Заполярье отправится один из самых больших профильных строительных отрядов, 
состоящий из студентов горно-геологического, архитектурно-строительного, 
электромеханического и металлургического факультетов. 

Работать в нашем городе они будут с 15 мая по 30 сентября в структурных 
подразделениях ООО «Норильскникельремонт», сообщает информационный портал 15-й 
регион. 

«Заполярная правда» 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

"Норникель" объявляет о наборе волонтерской команды для участия во Всемирной 
зимней универсиаде 

"Норникель" объявляет о наборе волонтерской команды для участия во Всемирной 
зимней Универсиаде, которая пройдет в Красноярске в 2019 году. 

Лично поучаствовать в историческом для страны событии смогут не только сотрудники 
компании, но и родственники работников "Норникеля", а также их дети, достигшие 16-летнего 
возраста к моменту старта всемирных студенческих игр. 

Волонтеров ждет уникальный опыт по развитию различных компетенций, который можно 
сравнить только с опытом участия в Олимпийских играх и других глобальных мероприятиях, 
которые проводятся в мире.  

По словам организаторов Универсиады, на играх нужны добровольцы, которые будут 
заниматься аккредитацией спортсменов и гостей соревнований, помогать медикам проводить 
допинг–контроль, различные церемонии, взаимодействовать со СМИ, помогать оргкомитету 
игр в управлении Олимпийской деревней или быть специальным атташе спортивной 
команды.  

По международным правилам проведения университетских игр, волонтер в период 
проведения соревнования и подготовительного периода к ним, обеспечивается за счет 
организаторов спортивной экипировкой, питанием, проживанием и транспортом.  

 Для добровольцев также предусмотрена программа мотивации, которая будет включать 
в себя не только благодарственные письма и уникальные грамоты, но и бесплатные билеты 
на спортивные мероприятия, персональные награды и поощрения. 

 Студенческие игры в Красноярске пройдут со 2 по 12 марта 2019 года. Однако часть 
волонтерской бригады приступит к работе раньше (в феврале), для подготовки спортивного 
мероприятия к открытию.  

 Чтобы стать волонтером Универсиады необходимо заполнить заявку, пройти 
собеседование, после чего успешных кандидатов ждет обучение. Также приветствуется 
знание языков, умение работать в команде и коммуникабельность. 

 Заполненную заявку следует отправить на специально созданный для проекта 
электронный ящик: volunteers_2019@nornik.ru  

 Далее следует ожидать приглашения на интервью. На свободные позиции волонтеров 
отберут лучших претендентов. Их допустят к финальным тренингам и обучению по 
специальной международной волонтерской программе. В феврале 2019 года они поедут 
Красноярск и представят "Норникель" на Зимней Универсиаде.  

 Подать заявку можно по 31 мая. 
"Таймырский Телеграф" 

 
5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 

 
Правительство края подготовило проект корректировки краевого бюджета с целью 
повышения заработной платы отдельных категорий работников бюджетной сферы  

Сегодня Правительство края представило в Законодательное Собрание проект закона о 
внесении изменений в краевой бюджет.  

Корректировка подготовлена в целях реализации указов Президента Российской 
Федерации и предусматривает увеличение заработной платы отдельных категорий 
работников бюджетной сферы края. Документ разработан по поручению Губернатора края с 
учетом рекомендаций, содержащихся в постановлениях Законодательного Собрания края. 

Проектом закона предлагается обеспечить повышение с 1 июня 2017 года фондов 
оплаты труда следующих категорий работников: педагогических работников учреждений 
дополнительного образования детей; педагогических работников образовательных, 
медицинских организаций и организаций, оказывающих услуги детям-сиротам и детям, 
оставшимся без попечения родителей; основного персонала учреждений культуры; 
социальных работников учреждений социального обслуживания. 
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Кроме того, на федеральном уровне планируется с 1 октября 2017 года повысить 
заработную плату медицинских работников учреждений, финансируемых за счет средств 
фонда обязательного медицинского страхования. Чтобы обеспечить единообразный поход, 
корректировкой бюджета предполагается повышение в те же сроки фондов оплаты труда 
медицинских работников учреждений, финансируемых за счет средств краевого бюджета: 
врачей, среднего и младшего медицинского персонала.  

Дополнительные средства краевого бюджета для обеспечения указанных решений, 
предусматриваемые в корректировке в 2017 году, составляют 2 млрд рублей.  

В качестве источника финансирования указанных расходов предлагаются 
дополнительные поступления по налогу на прибыль организаций, полученные по итогам 
работы компаний за 2016 год. 

В результате всех изменений параметры краевого бюджета в 2017 году изменяются 
следующим образом: доходы и расходы увеличиваются на 2 млрд рублей, доходы составят 
203,6 млрд рублей, расходы – 217,8 млрд рублей. Дефицит краевого бюджета не изменяется. 

«Красноярский край» 
 

В крае продают фальсифицированные сливочное масло, сметану и молоко 
В первые три месяца текущего года сотрудники краевого Управления Роспотребнадзора 

провели проверку 112 субъектов, осуществляющих оборот молока и молочной продукции. 
Пробы молока и молочной продукции проверили на содержание антибиотиков и 

радиоактивных веществ. Все исследованные образцы соответствовали требованиям 
гигиенических нормативов. 

Эксперты исследовали 352 пробы молока и молочной продукции по микробиологическим 
показателям и 164 пробы по физико-химическим показателям. Наиболее часто 
встречающимися фальсифицированными продуктами явились масло сливочное, сметана и 
молоко питьевое, сообщает пресс-служба ведомства. 

По итогам проверки изъято из оборота 38 партий молочной продукции объемом 222,66 
кг, в отношении виновных лиц наложены штрафы на общую сумму 631000 рублей. 

При проведении плановой проверки в отношении организаций торговли ООО 
«ФРЭШРИТЕЙЛ», расположенных на территории г. Красноярска, в результате лабораторных 
испытаний установлены факты оборота фальсифицированной молочной продукции (масло 
сливочное, сметана, молоко питьевое) производства ООО Красмол» (г. Красноярск), ООО 
«СбытПродСервис» (Челябинская область). 

НИА-Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин: МРОТ могут поднять сразу, а не поэтапно 
Правительство обсуждает возможность повышения минимального размера оплаты труда 

(МРОТ) не поэтапно, а сразу до уровня прожиточного минимума, заявил президент Владимир 
Путин на встрече с главой Федерации независимых профсоюзов России Михаилом 
Шмаковым.  

Президент напомнил, что с 1 июля МРОТ повысят до 7800 руб. Однако этот уровень пока 
не дотягивает до прожиточного минимума. "Есть и другие предложения. В правительстве 
обсуждается возможность повышения (МРОТ - прим. ред.) сразу до прожиточного минимума", 
- отметил Путин.  

В свою очередь Шмаков считает, что намеченное с 1 июля увеличение размера МРОТ не 
решает проблему. "Честно говоря, в относительных показателях он (МРОТ - прим. ред.) даже 
чуть уменьшается по сравнению с прежними временами, когда это составляло порядка 78% 
от прожиточного минимума. Сегодня даже после повышения это будет на уровне не выше 
76%. К сожалению, потому что сама стоимость жизни растет", - подчеркнул Шмаков.  

Кроме того, у профсоюзов есть претензии к самой методике подсчета прожиточного 
минимума, так как она не учитывает особенностей, связанных с обязательными платежами 
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граждан. В частности, "с повышением налоговой нагрузки за счет перехода подсчета 
налога на недвижимость по кадастровой стоимости", пояснил Шмаков.  

Кроме того, не учтено увеличение объема платных услуг в различных областях, в 
частности в медицине, образовании и культуре. "Мы считаем, что более справедливая 
методика - это, конечно, методика минимального потребительского бюджета. Это то, что 
реально необходимо для жизни. Но по деньгам, а не по процентам, а в разы выше, чем 
сегодняшний минимальный размер оплаты труда", - заявил Шмаков. 

Вести 
 

Путин предложил новый способ использования Северного морского пути 
Президент РФ Владимир Путин заявил о возможности создания принципиально новой 

глобальной транспортной конфигурации на евразийском пространстве с использованием 
Северного морского пути (СМП). 

"Мы значительные ресурсы вкладываем в развитие Северного морского пути, чтобы он 
стал глобально конкурентной транспортной артерией", - сказал В.Путин, выступая в Пекине 
на открытии международного форума "Один пояс - один путь". 

Как отметил президент РФ, "если смотреть шире, инфраструктурные проекты, 
заявленные в рамках ЕврАзЭС, и инициативы "Один пояс - один путь" в связке с СМП 
способны создать принципиально новую транспортную конфигурацию евразийского 
континента". 

"А это ключ к освоению территорий, к оживлению экономической и инвестиционной 
активности. Давайте вместе прокладывать такие дороги развития и процветания", - призвал 
В.Путин. 

Президент РФ подчеркнул также, что необходимо "подготовить более продвинутое 
евразийское соглашение об упрощении процедур торговли", и заявил о готовности РФ к 
инвестициям на территориях стран-партнеров в Евразии. 

"Хочу подчеркнуть, Россия готова не только торговать, но и инвестировать в создание на 
территории стран-партнеров совместных предприятий и новых производств, в развитие 
промышленной сборки, сбытовых и сервисных услуг", - сказал он. 

По словам В.Путина, "важно, чтобы предприниматели наших стран вместе создавали 
конкурентоспособные технологические и производственные альянсы". "Чтобы такая 
кооперация была эффективной, нужно двигаться в сторону унификации, а в перспективе - и к 
разработке единых стандартов, норм технического регулирования как для традиционных 
промышленных и сельхозтоваров, так и для новой высокотехнологичной продукции", - считает 
В.Путин. 

INTERFAX.RU 
 

Путин: реальные доходы россиян начали повышаться 
Президент России Владимир Путин заявил, что реальные доходы россиян в настоящее 

время начали постепенно повышаться. Об этом он сказал в ходе встречи с президентом 
Чехии Милошом Земаном, сообщается на сайте Кремля. 

Путин отметил, что в значительной степени благодаря Земану российско-чешские 
отношения поддерживаются на высоком уровне и развиваются.  

После этого Земан заявил, что «растет число туристов» и это «очень положительно». 
По словам Путина, это связано с постепенным восстановлением доходов граждан, 

«которые снизились у нас, к сожалению, в результате кризиса». 
«Сейчас реальные доходы граждан России начали постепенно повышаться, и 

туристическая активность тоже возрастает», — отметил российский президент. 
«Газета» 

 
Правительство упростило процедуру подтверждения стажа для начисления пенсий 

Правительство изменило порядок подсчета и подтверждения стажа для начисления 
страховых пенсий. В частности, подтвердить периоды ухода за инвалидом I группы, 
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ребенком-инвалидом или пожилым человеком старше 80 лет станет проще. Подобные 
периоды должны будут подтверждаться сведениями индивидуального учета. 

Согласно пенсионному законодательству, человеку, который ухаживает за указанными 
группами людей, период ухода засчитывается как страховой стаж в размере 1,8 пенсионных 
баллов за каждый год. Это позволяет ухаживающему лицу формировать свои пенсионные 
права для получения страховой пенсии.Читайте также 

Правила также дополнены несколькими новыми положениями. В частности, в стаж 
включается период, в течение которого гражданин был отстранен от работы из-за 
необоснованного привлечения к уголовной ответственности. 

«Принятые решения позволят обеспечить наиболее полный учет и последующую 
реализацию пенсионных прав граждан», — говорится в пояснительной записке к 
постановлению. 

С 2015 года страховая пенсия по старости назначается только при наличии 
индивидуально пенсионного коэффициента (ИПК). Для того чтобы его получить, нужно 
накопить определенное количество баллов. И это количество каждый год растет. Если в 2016 
году было достаточно набрать 9 баллов, то в 2017 году — уже 11,4. В 2018-м понадобится 
13,8 и так по нарастающей — до 30 баллов в 2025 году. 

Пенсионный возраст, при котором начисляется страховая пенсия, для мужчин 
составляет 60 лет, а для женщин — 55 лет. 

Lenta.Ru 
 

ЦБР указал на вред занижения курса рубля. Аналитики Банка России заявили, что слабая 
национальная валюта может привести к снижению благосостояния населения. 
 Аналитики департамента исследований и прогнозирования Центрального банка РФ 
представили записку «Валютный курс и конкурентоспособность экономики», в которой 
отметили, что слабый рубль несет больше минусов, чем плюсов, и в конечном счете может 
привести к увеличению технологического отставания и снижению благосостояния населения. 

В частности, аналитики ЦБР заявили, что укрепление национальной валюты — 
«нормальный процесс для стран “догоняющего” развития, нацеленных на уменьшение своего 
отставания, а конкуренция за счет низкого курса совершенно не стимулирует компании к 
снижению издержек, а, наоборот, консервирует неэффективность». 

Также аналитики ЦБР привели в пример Китай, где «слабый юань способствовал росту 
трудоемких производств в период активной индустриализации и урбанизации», однако «после 
достижения определенного уровня индустриализации занижение курса юаня стало помехой 
для экономического роста». 

В ЦБР считают, что «попытки занижения реального валютного курса за счет операций 
на валютном рынке, как правило, заканчиваются неудачами». В результате «заработные 
платы в производстве торгуемых товаров становятся ниже в сопоставлении с другими 
странами». Это создает конкурентные преимущества, но за счет снижения благосостояния 
населения. 

Кроме того, «ослабление валютного курса увеличивает цены и снижает спрос на 
импортные инвестиционные товары и комплектующие». От этого проигрывают капиталоемкие 
отрасли, а выигрывают трудоемкие, которые характеризуются более низкой 
производительностью. 

Известия.Ру 
 

Граждане готовы переехать в другой регион, если там им будут платить от 50 тыс. 
рублей 

Россияне готовы переехать в другой регион страны, если им будут платить от 50 тыс. до 
100 тыс. рублей и больше. Такие результаты получила пресс-служба Федеральной службы по 
труду и занятости (Роструд) в ходе опроса, проведенного в апреле на портале "Работа в 
России", передает "Интерфакс". География проживания опрошенных не уточняется.  

В опросе приняли участие 3079 человек. Больше половины (55%) респондентов 
сообщили, что мотивом для переезда может служить высокая заработная плата, все 
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остальные причины оказались далеко позади: трудоустройство по специальности - 10%, 
карьерный рост - 8,8%.  

62% опрошенных заявили, что рассчитывают после переезда получать от 50 тыс. до 100 
тыс. рублей, а 16% не готовы переезжать, если им не предложат жалование в диапазоне от 
100 тыс. до 150 тыс. рублей. Большинство респондентов получают менее 50 тыс. рублей.  

Кроме того, 40% респондентов отметили, что переедут только в том случае, если им 
выделят "подъемные" - средства на аренду жилья и обустройство на новом месте.  

Замруководителя Роструда Денис Васильев, которого цитирует пресс-служба, напомнил, 
что на портале "Работа в России" более 215 тыс. вакансий с предоставлением жилья, и еще 1 
тыс. вакансий участвует в региональных программах поддержки трудовой мобильности.  

В рамках этих программ, пояснил Васильев, работодателям оказывается поддержка в 
225 тыс. рублей, которую можно потратить на переезд и обустройство работников. 
Заработная плата по таким вакансиям зачастую превышает среднюю по стране. 

newsru 
 

СМИ: вирус WannaCry может заразить свыше миллиона компьютеров 
Специалисты в области кибербезопасности считают, что более 1,3 миллиона 

компьютерных систем до сих пор уязвимы перед вирусом WannaCry, с помощью которого в 
пятницу была осуществлена глобальная кибератака, пишет издание Financial Times. 

Как ранее заявил директор Европола Роб Уэйнрайт, серия кибератак может 
возобновиться в понедельник утром. По его данным, распространение вируса уже затронуло 
200 тысяч пользователей в 150 странах мира. 

Представители британской разведки посоветовали коммерческим организациям 
подготовиться к масштабной кибератаке по всему миру, которая может начаться на 
следующей неделе, пишет издание. 

"Мы в курсе попыток осуществить атаку на другие британские центры, помимо 
медслужб", — сообщил изданию директор Национального центра кибербезопасности 
Великобритании Киаран Мартин. 

Разработчики антивируса Avast сообщали о 57 тысячах хакерских атак с использованием 
вируса WanaCrypt0r 2.0. По данным компании, в первую очередь вирус распространяется в 
России, на Украине и Тайване. В "Лаборатории Касперского" сообщали о 45 тысячах попыток 
хакерских атак в 74 странах по всему миру в пятницу, наибольшее число попыток заражений 
наблюдалось в России. 

Как стало известно ранее, хакеры использовали модифицированную вредоносную 
программу Агентства национальной безопасности (АНБ) США. Издание Financial Times со 
ссылкой на аналитиков в области кибербезопасности сообщило, что инструмент 
американских разведслужб, известный как eternal blue ("неисчерпаемая синева"), был 
совмещен с "программой-вымогателем" WannaCry. 

РИА Новости 
 

В России начнут питаться по ГОСТу 
Скоро российских предпринимателей заставят производить продукты питания по 

разработанным еще в советское время стандартам качества — ГОСТам. Это попытка 
ограничить бизнес в его свободе творчества и право потребителей покупать товары по 
новейшим рецептурам? Или же защита прав россиян покупать качественную пищу, а не 
оплачивать запредельные аппетиты недобросовестных предпринимателей? 

Соответствующие заявления на этот счет сделали сразу два крупных 
правительственных чиновника: глава Россельхознадзора Сергей Данкверт и руководитель 
Роскачества Максим Протасов. Это означает, что обсуждение проблемы вышло не просто за 
рамки озабоченной общественности или отдельных экспертов, но переместилось в высшие 
эшелоны власти. Здесь уже есть большая вероятность того, что будут приняты конкретные 
меры, а не все ограничится "разговорами в пользу бедных". 

Данкверт и Протасов практически в унисон сообщили о том, что качество многих 
производимых в России товаров, мягко говоря, стандартам настоящего качества не 
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соответствует. В качестве примера приводилась ситуация с тем же молочным 
шоколадом — когда на прилавках магазинов рядом могут стоять две плитки от разных 
производителей, по сходным ценам. Но при этом в одной из них, как и положено для 
шоколада, будет молоко и какао-масло, а в другой — его заменители, хорошо, если на основе 
какао, а не каких-то идентичных натуральным компонентов. Хотя, как известно, шоколад без 
какао-масла, на основе какао-порошка по общепринятым стандартам является кондитерской 
плиткой и должен стоить в разы дешевле. 

Собственно, в тех же Европе и США подобные продукты обычно маркируются в 
соответствии с вышеприведенными нормами. Так было в СССР, когда действовали ГОСТы и 
соответствующие строгие стандарты качества. Но после развала Советского Союза 
российским производителям разрешили выпускать продукцию согласно собственным 
техническим условиям (ТУ). Формально это было сделано для того, чтобы поощрить тех 
бизнесменов, которые готовы были выпускать товары с качеством выше стандартного. На 
деле же получилось совсем наоборот. 

А государство смотрело на это сквозь пальцы. Собственно, ничего другого 
рафинированным либералам гайдаровского толка, захватившим власть, и не оставалось — 
поскольку с началом их "зубодробительных реформ" уровень жизни большинства россиян 
упал в разы, если не на порядки. Достаточно вспомнить о том, как стоившая когда-то два 
рубля "Докторская" колбаса, подорожала в 1991 году до четырех рублей, а в январе 1992 года 
— до 40 рублей за килограмм. То есть, на месячную зарплату можно было купить всего 
несколько батонов когда-то вполне доступного продукта. 

Вот тогда и пригодились вольности всевозможных ТУ. Вместо положенных по ГОСТу 
свинины и мяса птицы в колбасы стали добавлять, в лучшем случае, нечто третьесортное — 
вроде шкурок, жил, и обрезков. Вместо растительного белка в якобы мясные продукты 
вкладывалось огромное количество сои, разумеется, генетически модифицированной. 
Популярными стали анекдоты: "Ну что ты боишься кушать колбасу в пост? Там же ничего, 
кроме туалетной бумаги нет!" 

Как бы там ни было, но выпуск пищевой продукции по ТУ в 1990-е годы сыграл и 
определенную положительную роль — небогатые россияне откровенно от голода не 
страдали, при этом имея возможность питаться вроде бы на уровне еще советских 
стандартов. 

Но вот лихие 90-е кончились, зарплаты у россиян подросли. Казалось бы, пришло время 
повышать и качество пищевых стандартов. Но не тут-то было. Нет, ряд отечественных 
производителей все же стал выпускать достойную продукцию, хоть и по закономерно более 
высоким ценам. 

Однако вся беда заключалась в том, что сохранялась возможность засекречивать 
собственные технические условия под предлогом коммерческой тайны. Вот и получалось, что 
рядом с продуктом высокого качества одних бизнесменов, другие предприниматели 
продавали некачественные товары, используя более дешевое сырье и технологии, но вполне 
сравнимые цены. Тем самым они получали не просто прибыли, а сверхприбыли, увы, за счет 
рядовых потребителей. 

Конечно, определенная борьба с этим ведется. Например, информационная, в рамках 
телепрограмм образца "Контрольной закупки", где на протяжении передачи зрителям 
проводится народная, лабораторная и экспертная оценка какого-либо товара от разных 
производителей. И даже законодательная — по мерам ограничения применения в пищевой 
промышленности пальмового масла. 

К сожалению, подобные меры носят лишь точечный характер и не могут решить 
проблему качества в целом. Поэтому в правительственных ведомствах и появились 
инициативы общего решения гарантии качественных товаров для населения. Для начала, 
хотя бы, продовольственных. 

Пока что озвучено несколько возможных вариантов. Первый, относительно мягкий — 
любые ТУ должны быть рассекречены и находиться в свободном доступе на сайте компании-
производителя. При этом у потребителя остается свободный выбор: покупать ли то, что 
соответствует настоящему качеству по ГОСТу, или же его аналог.  
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Другой вариант, более жесткий — это запрет того, что по качеству до ГОСТа не 
дотягивает. Данный подход, конечно, может привести и к подорожанию продуктов в 
магазинах. 

Забота о стандартах качества — это влиятельный мировой тренд. Например, при 
президентстве Обамы подписание столь желанного для глобалистов Трансатлантического 
торгового соглашения сорвалось в первую очередь из-за позиции европейских стран, которые 
не хотели, чтобы на их рынки зашли далеко не качественные товары из США, вроде той же 
генетически модифицированной продукции. А все новые и новые экологические стандарты 
для автомобильных выхлопов, заставляющие европейцев каждые восемь-десять лет менять 
на новые свои еще вполне качественные автомобили? 

Так и с пищевыми продуктами на российском рынке. Исключение из них сомнительных 
суррогатов импортного происхождения может несколько увеличить их среднюю стоимость, но 
зато приведет к повышению спроса на отечественную аграрную продукцию и к оживлению 
отрасли и экономики в целом. И потом, по статистике, больше четверти продуктов, 
покупаемых россиянами, выбрасываются на помойку. 

Экономия на качественной пище — это экономия на здоровье, за нее потом все равно 
приходится платить с процентами: покупкой лекарств, пребыванием в больницах, потерей 
трудоспособности. Так что желание привести продукты питания для россиян к мировым 
стандартам качества, вернув обязательность ГОСТов советского времени, можно только 
приветствовать. 

«правда.ру» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

День другой Украины 
Прошедшее на Украине празднование 9 Мая показало, что идиллическая картинка 

национального примирения и единства (естественно, на антирусских и антисоветских 
условиях, предложенных нынешней украинской властью) бесконечно далека от реальности.  

Даже по официальным данным украинской полиции в этот день в мероприятиях, включая 
акцию «Бессмертный полк», приняли участие более 600 тыс. человек. Размах празднования 
превзошел даже 2016 год, когда количество людей, вышедших на улицы 9 мая, стало 
неприятным сюрпризом для властей.  

До войны День Победы был наиболее популярным праздником на территории Украины. 
С этим днем мог тягаться, и то не в юбилейные даты, разве что Новый год.  

За редким исключением сегодняшние украинские чиновники и народные депутаты 
считали своим долгом мелькнуть в объективах камер с гвардейской лентой на пиджаке, 
демонстрируя свой патриотизм (что, кстати, свидетельствует о том, что наличие ленты у 
чиновника 9 мая еще ничего не говорит о его реальных убеждениях).  

Естественно, что с началом войны, в условиях, когда противники режима объявили себя 
продолжателями дела борьбы с фашизмом, День Победы стал по сути оппозиционным и 
даже вражеским по отношению к нынешней Украине праздником. Поэтому попытки 
украинских властей подменить смысл праздника объясняются даже не столько какими-то 
идеологическими убеждениями, сколько специфическим прагматизмом.  

 Основная концепция подмены заключается в том, чтобы представить украинцев 
сражавшимися с нацизмом в составе разных вооруженных сил, как это было, например, в 
Польше. Выглядит это так, будто в армии Канады или Великобритании украинцы были такой 
же заметной силой, как и в РККА. Своеобразная евроинтеграция, обращенная в XX век. Ну и, 
естественно, едва ли не более ожесточенно, чем Красная армия, с нацистами сражались и 
члены националистических формирований вроде УПА*.  

Подобные тезисы настолько далеки от реальности, что внедрить их еще труднее, чем 
постоянные заклинания о единстве Украины.  
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Пикантность ситуации в том, что, судя по различным опросам, 9 Мая признают 
праздником даже те группы населения, которые в той или иной степени разделяют 
антироссийские настроения и вполне поддерживают правоту Украины в войне в Донбассе.  

Например, один из депутатов от Блока Петра Порошенко по итогам событий 9 мая с 
сожалением констатировал, что «согласно социологии, лишь половина населения полностью 
порвала с русским миром. Треть населения так или иначе идентифицирует себя с ним».  

Если бы таких убеждений не разделяла заметная часть электората действующей власти, 
то 9 Мая уже бы просто отменили, а процесс уничтожения советских памятников 
распространили бы на монументы, установленные в память о ВОВ. Однако в реальности 
такие меры найдут поддержку на сегодня не более чем у пяти, максимум десяти процентов 
граждан Украины.  

Вот и приходится терпеть праздник, который явно выбивается из той 
националистической парадигмы, на которую сегодня опирается киевский режим.  

Особенно неприятен для власти этот день в связи с тем, что это едва ли не 
единственная возможность в году для многих миллионов жителей Украины заявить о своем 
существовании.  

Украинские СМИ и подавляющее большинство украинских политиков предпочитают не 
замечать того, что «новой Украине» досталось «старое население», которое в большинстве 
своем не разделяет многих реалий нынешней страны.  

Более того, после 2014 года многие из этих людей вообще не видят смысла в 
дальнейшем существовании независимой Украины.    

9 мая – это день, когда такие люди имеют возможность заявить о своем существовании, 
показать, что народ населяющий Украину, не превратился по мановению руки в сплошных 
националистов и русофобов.  

Если принять во внимание почти религиозное поклонение силе «телевизора», 
распространенное среди нынешних политических элит Украины, не сложно представить, 
насколько неудобен сейчас для них этот праздник. Тем более что, по вполне достоверным 
данным, рейтинги праздничного эфира телеканала «Интер», состоявшего из фильмов о ВОВ 
и концерта ко Дню Победы, оказались на недосягаемой для конкурентов высоте.  

Тем не менее на фоне «Евровидения» и ожидания решения Совета Европы по вопросу о 
безвизовом режиме в этот день власти не могли себе позволить открытых силовых мер.  

Впрочем, насколько это было возможно, чиновники попытались создать побольше 
мелких неприятностей и даже откровенных подлостей.  

Например, в Одессе коммунальщики быстро и безжалостно убрали в буквальном смысле 
гору цветов, которую граждане принесли в праздничный день к монументу Неизвестному 
матросу. В Киеве участники акции «Бессмертный полк» были вынуждены проходить через 
плотный коридор из желто-голубых флагов, а к их приходу на аллею Славы там уже было 
водружено черно-красное бандеровское знамя.  

Впрочем, все эти нюансы не смогли испортить праздник.  
9 мая наглядно демонстрирует напряжение, которое сохраняется в украинском 

обществе.  
Практически во всех городах, где проходила акция, дело не обошлось без столкновений 

и потасовок. Полиция зачастую довольно жестко реагировала на попытки фашиствующих 
активистов сорвать праздник. В результате по фактам столкновений было открыто 19 
уголовных дел в восьми регионах.  

Даже в Киеве дело дошло до красочного штурма офиса одной из националистических 
организаций. В других же городах, особенно в Днепропетровске и Николаеве, полиция без 
особых комплексов применяла против фашистских активистов силу.  

В этот день власти смотрели на это сквозь пальцы, так как собственно этот крайний 
националистический элемент также не входит в число их потенциальных избирателей и 
настроен по отношению к власти не менее враждебно, чем самые пророссийские жители 
Украины.  
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Показательно, что в этом году дело не закончилось праздничными митингами.  
В Николаеве уже на следующий день продолжились столкновения между так 

называемыми участниками АТО и ветеранами Афганистана. Несколько человек оказались в 
больницах. В Днепропетровске в ночь с 10 на 11 мая был подожжен офис «Оппоблока», 
партии, которая выступила одним из организаторов «Бессмертного полка» в разных городах 
страны.  

Пожалуй, впервые с 2014 года (если не учитывать разборки националистических 
группировок между собой) на Украине возобновилось противостояние не просто между 
протестующими и силовиками, а непосредственно между политическими противниками из 
числа обычных граждан.  

Силовое противостояние вновь вышло на улицы украинских городов. Этот факт вызвал 
настоящую истерику в среде националистов, которые уже давно не встречали серьезного 
отпора.  

Так, мэр Днепропетровска Борис Филатов разразился проклятиями в сторону силовиков, 
которые не только не «усмирили вату», но еще и помогли отбиться от фашистских 
активистов. Министр МВД Аваков даже уволил главу местной полиции (как, кстати, и в 
Мелитополе, соседней Запорожской области, где полиция также оказалась на стороне 
«Бессмертного полка»).  

Однако это делу не помогло, и скандал в городе продолжает раздуваться. Уволенный 
глава полиции заявил, что ему не стыдно за действия своих подчиненных, а новый глава 
полиции, оказывается, любит фотографировать в футболке СССР.  

Впрочем, это уже лишь повод для того, чтобы заработать себе немного очков в глазах 
радикального элемента. Этим поводом воспользовались уже многие политики, включая 
премьер-министра Гройсмана, который заявил, что те, кто посмел бить «героев АТО» в 
Днепропетровске, должны быть срочно найдены и посажены в тюрьму. На этой же волне 11 
мая националистами был организован и пикет под МВД Украины в Киеве с требованием 
отправить в отставку самого Авакова.  

События того праздничного дня и реакция на них позволяют сделать несколько важных 
выводов о реальной ситуации на Украине.  

Во-первых, под наносом из пропаганды о «единой нации» все еще сохраняется тот 
самый довоенный украинский народ, который в большинстве своем не пересмотрел своего 
взгляда на события Великой Отечественной, что в перспективе является предпосылкой для 
нормализации отношений между двумя странами.  

Во-вторых, к числу этих «не пересмотревших» относятся даже те, кто в принципе готов 
поддерживать на выборах нынешнюю власть, отделяя тему ВОВ от текущего состояния 
отношений между Украиной и Россией, а также от продолжающейся войны на востоке страны.  

В-третьих, хотя формально наиболее националистический и фашистский элемент 
находится на стороне действующей власти, но, не видя в этих людях потенциальных 
избирателей, власть уже не спешит предоставить им полный карт-бланш на уличное насилие.  

И, в-четвертых, праздник 9 Мая приобрел на Украине уже новое свойство, став 
возможностью всем тем, чье существование пытаются отрицать, заявить о себе, и напомнить 
о том, что кроме потерявших адекватность радикалов на Украине есть и другие граждане, 
которые по большому счету ничем не отличаются от россиян, белорусов или жителей 
Донбасса.  

И это значит, что эти граждане, а их миллионы, о себе еще непременно заявят, и 
ситуация на Украине еще очень далека от своего разрешения. 

Взгляд 
 
 
 
 
 

 



 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 13.05.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 16 ▲ 0, 05 

EUR 62, 09 ▼ 0, 07 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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